
 

 

 

 

みなさん、こんにちは（正確にはこんばんはですが）新緑の風薫

る一年でもっとも清々しい季節といいたいところですがこの頃は

硫酸塩エアロゾルだとか大気汚染粒子だとかが黄砂とともに飛来

しているそうで気持ちよく深呼吸も出来ませんね。いつもはとっく

に終息している花粉症が日によって復活（ありがたくもないです

が）するのは中国の杜撰な大気汚染対策や公害対策のせいなのでし

ょうか。（日本も昭和３０年代から大気汚染や水質汚濁で様々な公

害病を引き起こしましたが）身近なところに自己主張のチョー強い

国が３カ国もあって内も外も見過ごせない事ばかり、自分ではどう

にも出来ないことで毎日、ごまめの歯軋りをしています。世の中は

色々な動きがありガサネタなのか真実なのか、耳をふさぎ目を覆いたくなるような事ばかり。朝から晩まで同

じことの繰返しにジャリタレやお笑い芸人がでずっぱり。新聞社の意向や政府や財務省に擦り寄った報道ばか

り。これではテレビ離れや新聞離れも無理はありません。クロスオーナーシップという新聞社がテレビ局やラ

ジオ局を一緒に経営するという悪行を禁止できないものでしょうか。やけに増税に物分かりが良くて審議が始

まったばかりだというのに軽減税率だとか低所得層に対する還付金だとかあたかも増税が決まったがごとくシ

ャアシャアと報道しています。ぜひ、増税のあかつきには新聞に軽減税率など適用せず、むしろ高率の消費税

をかけて欲しいもんです。小沢政局だとか本人同士より御用メディアがマッチポンプのように煽っているだけ

で多くの市民はそういう報道に対して呆れているのではないでしょうか。身から出た錆でしょうがこんなに嫌

われ罵られた政治家が過去にいたでしょうか。虫唾がはしるほど大新聞や御用テレビは小沢さんを嫌いだし怖

いのでしょうね。２０年も身ぐるみ剥がされ続けプライバシーもなく、ある事ない事をこ

んなに叩かれたら（本当に罪を犯したのか別にしてですよ）気弱な私であれば山にでもこ

もってシャバとはサヨナラしちゃいますね。もっともっと巨悪はいるし庶民の暮らしを破

壊し続けているシロアリや既得権亡者達が跋扈しているではないですか。弱気を挫き強気

にゴマをするメディアなら不要です。鬼平こと長谷川平蔵のような御仁はいないのでしょ

うか。 

 

● 小田桐の独り言 Ⅰ 

電車の中で聞いたニュース（ビートルズが解散する前にリリースした傑作アルバム…アビィロードのジャケ

ット写真には右から左に歩いてポールがサンダル履きで写っているバージョンもあったと）を話したら一同ビ

ックリ（ハゲツルマンが多いのですが年代的にはビートルズ世代です！）昨日はディスコの女王ドナサマーが

亡くなったと（しんみり）寂しいニュースが似合う年代になってしまった。靴を磨けば心も晴れると新橋２丁

目７番地という歌がありますが私も靴磨きは大好きです。でも、月一くらいはちゃんと手入れしたいので有楽

町駅のおばちゃんに磨いてもらっています。 
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● タニタに行ってきました 

正直言って私には９５０円という代価を払ってまで食べるという価値が見出せません。公平を期すために丸

の内タニタ食堂と銀座三越臨時店舗に行って食べました。私の見立てでは材料費８０円～１００円三越店では

ランチボックスを買いましたので容器代が１３０円ほどでしょうか。（写真を２７号に掲載しましたが）まず、

ご飯が男子であれば絶対に足りません。１００ｇですから３口で空です

（一生懸命に噛んでも）隣のおばさんに聞いたら「私はこれくらいの量

で十分ですと」６０代です。味は昔の病院食をイメージして下さい。油

っ気を抜いているので塩や醤油を注しても美味くはならないと思います。

よく観察してみると素材が本来持っている美味さや調味料や火によって

ケミストーリーされた旨みをローカロリーにするためにわざわざ手間ひ

まかけて落としている訳です。（これが価格の大半と家賃分なのでしょ

うね）継続して食べ続けられる人は、よっぽどの痩せたい意識が強い人

か選択肢がないタニタ社員だけかと率直に思います。一時、ファミマなどでも販売した蒟蒻入りご飯弁当やロ

ーカロハンバーグなど出ては消え出ては消えして結局はブームで終わりましたね。飽きるし飢餓感から多分、

反作用が起きてしまうのだと思います。そうは言っても東京ですから３年は続くと思いますが（この頃はタニ

タメニューで美人になろうとか無理筋の本も続々と、商魂たくましいですね）食後に何故か無性に美味いもの

を腹一杯食べたいという飢餓感に襲われたのは私だけでしょうか？「大人の週末」の最新号にタニタ食堂で記

者が食べ続けたという日記風の記事が載っていますので興味のある方はどうぞ。（かなり遠慮して書いている

ようですが）２９８円や３９８円の弁当開発をしている人が食べたらどう思うでしょうね。今後も自慢のメニ

ューに出会うために足を運び皆様にホントの事を伝えますね。 

 

● Ca lo ry  Answer  

４月の末に納品させていただいたＡ食品は電話による説明だけで契約を戴きました。一度もデモを行なわず

に納品です。中華点心を製造販売しているお客様で（もちろん、代理店では後々の事を考え商談やデモを勧め

たのですが納入実績などから判断し先方が大丈夫と判断したのだそうです）代理店オーナーと雨降りに東武東

上線に乗って伺いました。中国の調度品がいっぱい陳列してある応接室に設置し操作指導を行いました。担当

は日本の大学を卒業したという２５～２６歳くらいの中国人青年です。大連出身だそうで日本語が堪能でした。

お昼をはさんだものですから自慢の点心をご馳走になりました。（岩渕が大変うらやましがっておりましたが）

エビシュウマイから蒸し餃子、中華チマキ、肉饅頭とお腹がいっぱいになりました。特にシュウマイはこれま

で食べた中で一番と言っても過言でないほど美味しいものでした。にしてもびっくりというか中国圏の会社に

販売したのは今回で２社目になりますが日本の会社と決定的に違うのは意思決定の速さ、権限委譲、使いこな

そうという強い目的意識です。悪い意味でなく日本の場合は必ずと言っていいほど、これを導入したら売上げ

が上がるのかという話や誰が使うのかとか総論賛成各論反対、リスクを先にクローズアップするという事が多

いです。結論出しも石橋を叩いても渡らぬと。これでは彼の国と商売を競ったとしても、敵う訳がないなとあ

らためて思い知らされました。あと、最後の一台は問屋様のたっての希望でフェラーリレッドとい

う赤いボディの復刻バージョンを納品させていただきました。真紅のカロリーアンサーは西日本食

品創造展（博多マリンメッセ）で初お披露目しており、夕方のＴＶニュースでも取上げられたと聞きました。

全国を転戦して歩く日がまもなくやってきます。見かけたときはヨロシク！受注残は１０台ほどですが７月か

らの納品になります、問屋様には早め早めの情報と注文書の発行をよろしくお願い申し上げます。 

 

 

ニュースコーナー
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ＪＷＰが(有)ＵＮＯと共同で岩手県野田村

へ「ハイブリット発電街灯」を設置しまし

た。野田村は震災津波で海岸線の町が流さ

れた地域で設置場所の電力復旧は２～３年

後との事。村長からの依頼でハイブリット

発電（風力、太陽光）の街灯を設置し交差

点の安全を確保することが出来ている

設置場所 

 

● 小 田 桐 の独 り言  Ⅱ  
 

債務超過と散々威されて悪がき（ＩＭＦ）に空前の拠出金を払う日本国財務省はアングロサクソンから見た

ら東洋の打出の小槌、まるでエヘエヘと作り笑いをしながら金を出す金持ちのバカ息子のようです。バカラで

大枚をすった御曹司もいましたね。増税派の頼みのフランスがまさかのサルコジ敗北、

結局は歳出抑制や財政規律を守るといっても金持ちが優遇され庶民の暮らしはよくな

らず、失業率も悪化となれば不満は爆発します。ギリシャだって国家に対して集ろうと

しているのではなく成長と雇用拡大で財政の健全化を目指すというジョーシキに目覚

めた部分と公務員政策に対しての不満なのではないでしょうか。我が日本国はどうなる

ことやら、１０００兆円の赤字と言っても７００兆円の健全な資産があります。ヨーロッパやアメリカの顔色

を見て（ハゲタカ格付け会社の策略にはめられて）増税するのではなく内需拡大、出生率向上、被災地復興に

政治家が命がけで取り組めば事足ります。（この件については質問しないで下さい、笑い） 

国家公務員の新卒採用を７０％も抑制し高給高齢公務員を温存するあんぽんたん政策、いつになったら自分

らの身を切るのか、世界高血圧デーで塩分摂取量を１日６ｇ未満にするように叫んでも精神衛生上の不満から

血圧が上昇します。調書を捏造した検事が嫌疑不十分で不起訴だと、今度も検察審査会なるものが捏造検事と

小沢破壊に号令をかけた当時の上司を強制起訴するのでしょうか？国会の事故調で参考人質疑を始めましたが

それこそマスコミや政治家が好きな証人喚問にしないと責任の所在や政治家や専門委員の不作為が明らかにな

らず責任回避の場になるでしょう。もし、東電が海江田氏の云うとおり全員撤退などと言ったのなら直ちに会

社更生法を適用し責任者は収監、一時国有化、賠償問題を政府が負い新規事業者に発送電分離の上で引き渡す

べきではないでしょうか。何故、国民の負担だけを増やすのか、日航は確か現業職員の

待遇降下だけでなくＯＢの年金も削ったし銀行の貸付金放棄、株主はオケラとなって責

任を負ったと記憶していますが。誰を守っていると思いますか？政治家から見たら選挙

は怖いでしょうが増税することはマイナスの数字を並べるだけなので私に言わせたら一

番楽な政策だと思います。逆に内需拡大を中心にした成長戦略や雇用拡大、出生率の圧

倒的な改善、被災地復興、福島原発の未収束な現状と廃炉までの

ロードマップなどを含めたＧＤＰ目標などを立案遂行すること

は大変に難しい仕事でプロの政治家でなければ成し遂げられな

い仕事だと思います。でも、期待しても無理ですね、大飯原発を

見てください、経産相、原発相、一体誰が国民を納得させるため

に汗をかくのでしょう。汚い仕事に責任を負うという厳しい自覚

が見えないです。みんな、はしごを外すタイプばかりで、だから

東電の会長も次々と断られたという説もあります。それに引き換

えスポーツマンの清々しさ、本当に救われますし元気を貰えます。

サッカーの本田、香川、長友、内田、岡崎、森本、宮市、もちろ

ん長谷部、女子柔道、レスリング、卓球、バレー、北島康介さん、

本当に美しいしストイックで怪我のないことを祈りたいです。一

日の締めくくりはＮＨＫのニュース９です、大越キャスターの評

判は床屋の中では一番です。（彼は東大文学部卒ですが一貫して

野球少年でもありました、野田総理やソニーの平井社長へのイン

タビューは中々でしたね）本号にも長々とお付合いいただきまし

てありがとうございました。次号でまたお会いしましょう。 
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ご 商 談 申 込 用 紙  
 

本製品へのお問合せは、電話、E－mail または FAX にてお申し込み戴けます。 

（太字、太枠の部分へ必要事項ご記入の上、FAX 又はメールにてお送り下さい。） 

ご希望のいずれかを○で囲んでください。 

１、ご商談内容 

① 説明訪問希望  ② お見積り希望  ③ デモンストレーション希望 

      ２、ご希望商談場所 

       ①八重洲ショウルーム  ②青森本社  ③御社指定場所 

      3、ご希望日程、お時間 

第一希望日時  

第二希望日時  

   ※ご希望戴きました日時の調整について、ご連絡させて戴きます。 

 

企 業 / 法 人 名 
 

 

御 住 所 
 

 

（ふりがな） 

御 担 当 者 様 
（お名前） 

TEL FAX 
御 連 絡 先 

E-mail 

御社への御連絡方法 TEL ・ E-mail ・ FAX （いずれかを○で囲んで下さい） 

※ご記入いただきました情報は本製品販売以外の目的では使用しません。 

連絡先 

TEL：  03-5201-7005 （月～金 AM９：００～PM５：００） 

E-Mail：       hideo@j-world.co.jp Ｍｏｂｉｌｅ 090-2027-0396 

FAX:  03-3271-0701 （２４時間受付） 
 

株式会社 ジョイ・ワールド・パシフィック 

本 社：〒036-0162 青森県平川市館山前田 85-2 

東京営業所：〒104-0028 東京都中央区八重洲 2-2-1 

住友生命八重洲ビル５階青森県東京ビジネスプラザ内 

                                       担当：小田桐 


